

GAUDELOUPE

En mai 2024, les prix à la consommation sont stables et augmentent de 3,5 % sur un an, en Guadeloupe

Communiqué de Presse • 25 juin 2024



En mai 2024, les prix à la consommation sont stables en Guadeloupe, après avoir progressé de 0,5 % en avril. Les prix de l'énergie augmentent de 0,8 %. **Les prix de l'alimentation, des produits manufacturés et des services sont stables.** Sur les douze derniers mois, les prix croissent de 3,5 % en Guadeloupe et de 2,3 % pour l'ensemble de la France.

Indice des prix à la consommation – Guadeloupe et France

Regroupements	Pondérations 2024	Guadeloupe					France		
		Indice pour le mois de			Variation (%) au cours du dernier mois	Des 12 derniers mois	Indice du mois mai 2024	Variation (%) au cours du dernier mois	Des 12 derniers mois
		mai 2023	avr. 2024	mai 2024					
Ensemble	10 000	113	116,9	116,9	0,0	3,5	120,1	0,0	2,3
Alimentation	1 597	124	129,9	129,8	-0,1	5,0	132,0	0,4	1,3
dont Produits frais	345	143	164,6	162,3	-1,4	13,4	156,5	2,9	3,5
Tabac	57	154	165,0	166,8	1,1	8,5	186,0	0,0	8,7
Produits manufacturés	3 049	107	107,4	107,3	-0,1	0,6	105,4	0,1	0,0
dont Habillement et chaussures	388	104	104,5	104,5	0,0	0,5	108,3	0,4	0,6
Énergie	912	138	151,8	153,1	0,8	10,8	159,8	-1,2	5,7
dont Produits pétroliers	548	134	140,4	142,3	1,4	6,2	149,0	-2,4	2,9
Services	4 385	110	113,9	113,8	-0,1	3,3	116,0	0,1	2,8
dont Services de transports	62	124	134,5	134,6	0,1	8,5	122,8	-2,7	0,2

Indice base 2015.

Source : Insee, indices des prix à la consommation

Pour en savoir plus :
Insee Flash N° 204
du 25 juin 2024

Insee – Division action régionale de Guadeloupe
06 90 50 89 84

sr971-action-regionale@insee.fr
www.insee.fr